

PRIX MARIUS JACQUEMETTON 1987 : ANDRE DEBACKERE

André Debackère, professeur au Collège de Monistrol sur Loire où il anime un club d'astronomie, est un jeune membre de la Société (depuis 1980), qui fait preuve d'une grande activité.

Il participe aux travaux de la Commission des Etoiles doubles où il montre des aptitudes pour l'observation en gagnant le Jeu Astronomique de l'Eté en 1984 (les étoiles doubles d'Equuleus). Il s'est mis progressivement à la mesure des couples célestes à l'aide d'un petit télescope de 115 mm d'ouverture, tirant le maximum de cet instrument pour réussir plus d'une centaine de mesures en cours de publication.

Non content d'effectuer un travail exemplaire dans cette catégorie, il a participé activement à l'opération Roëmer en 1985 (éclipses des satellites de Jupiter). De la même façon, en 1986, il a collaboré à la R.C.P. Halley en fournissant des positions de la comète et des évaluations de magnitude.

Ce prix récompense et encourage un observateur assidu ayant toujours eu le souci de l'utilité dans ses travaux, à poursuivre et développer ses activités pour le bien de l'Astronomie.

L'Astronomie Décembre 1986, page 646

